



AMERICA/MÉXICO - On line "Radio Veritas", una emisor

San Cristóbal de las Casas (Agencia Fides) – Veritas Radio, una estación de radio católica en San Cristóbal de las Casas, en el estado mexicano de Chiapas, ha conseguido obtener la autorización legal de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (COFETEL) para la instalación de los equipos y el funcionamiento. No es fácil obtener este permiso, en todo México desde el 19 de diciembre de 2012 23 emisoras han recibido permiso para transmitir en frecuencia modulada (FM).

Según la nota recibida por la Agencia Fides, Veritas Radio pretende transmitir "contenidos humanistas, arte, música, voces y pensamientos nuevos de mucho nivel". La señal de la estación de radio se transmitirá a través de Internet. Su sede se encuentra en el corazón de la ciudad de San Cristóbal de las Casas. En noviembre de 2012, cuando se inauguró la nueva sede de la radio, el Obispo de la ciudad, Su Exc. Mons. Felipe Arizmendi, instó a los miembros y empleados de la emisor

> LINKS

El sitio de Veritas Radio: [http:// www.veritasmedios.org](http://www.veritasmedios.org):